

NOTA DE PRENSA

COMISIÓN AGRARIA DEL CONGRESO SESIONARÁ EN EL VRAEM

El congresista Walter Acha solicitó a la Comisión Agraria del Congreso de la República sesionar en el VRAEM a fin de recoger las demandas y necesidades de sus agricultores.

Participaron de la mesa de trabajo, representantes de las organizaciones agropecuarias del VRAEM, CONPACCP, FEPAVRAEM y Frente de Defensa de los Intereses de Kimbiri. En una reunión sostenida con el parlamentario ayacuchano, las autoridades explicaron las vicisitudes que atraviesan para la producción del cacao y el café, "los cuales estarían siendo afectados por la roya amarilla", según afirmó el portavoz Isdras Zapata de la CONPACCP.

Asimismo, señalaron que el Centro Regional de Innovación Agroempresarial (CRIA), inaugurado el pasado mes de julio, en el distrito de Pichari (Cusco) no cumple con los propósitos de los agricultores, quienes han determinado por concluir las coordinaciones con el Ministerio de Agricultura y Riego (MINAGRI)

"Nosotros estamos dispuesto al diálogo, a la reconversión agraria, pero previa mesa de trabajo, donde se considere las conclusiones del IV congreso interregional de productores agropecuarios de VRAEM", espetó Isdras Zapata.

En tal sentido, Acha propuso a la Comisión Agraria, presidido por el congresista Wuilian Monterola Abregú, a convocar con urgencia una audiencia descentralizada en el ámbito del VRAEM con el objetivo de recoger las principales necesidades que vienen aquejando a los agricultores.

"El principal fuente de ingreso de los pobladores del VRAEM es la agricultura. Dependen en su totalidad de la producción del Cacao y el Café para dar alimentación y educación a sus hijos, sin embargo, las enfermedades que atacan estas producciones como la roya amarilla afectan la economía de las familias postergándoles a superar la pobreza", señaló Walter Acha.

Además, explicó que con la audiencia descentralizada evidenciaran directamente las diferentes problemáticas y el Estado estará presente en esta jurisdicción.

Despacho Parlamentario: Jr. Azángaro N° 468 - Oficina 908 –Cercado de Lima

Teléfono: 311-7498 Fax: 3117499

Email: prensa.wacha@congreso.gob.pe

prensa.walteracha@hotmail.com



Por otro lado, Wuilian Monterola programará en la próxima semana la fecha que permita la sesión descentralizada, quien a través del congresista Walter Acha se dará a conocer a los pobladores del VRAEM.

Cabe recordar, que el VRAEM representa el corredor agropecuario de las regiones de Ayacucho, Huancavelica, Apurímac, Cusco y Junín.

Lima, 3 de Diciembre de 2014

Muy agradecidos por su difusión.

Síguenos en:

<https://www.facebook.com/walterachaperu>

<https://www.facebook.com/acha.walter.congreso>

https://www.flickr.com/photos/walter_acha_romani

<https://www.youtube.com/user/walteracharomani>

<https://www.twitter.com/walterachaperu>